

die erste und damit „älteste“ deutsche Ansagerin. Oder Edith Scholz in Hamburg, die sich vor Heiratsanträgen gar nicht retten kann, seit man erfahren hat, daß sie noch ledig ist. Auch der kleinen hübschen Ansagerin von Bern, einer Studentin, ging es nicht anders. Ihre Stimme hat sogar nicht nur die Hörer begeistert, sondern auch den Direktor selbst, der sie sofort ganz für sich engagierte, indem er sie – heiratete. Jetzt hören wir von Bern eine andere, aber gleichfalls wohlklingende Stimme, und der ...



*Edith Scholz, die „forscher“ Hamburger Ansagerin, wird, seit man erfahren hat, daß sie noch ledig ist, dauernd mit Heiratsanträgen verfolgt.*



*Myriam Gianini, die Ansagerin von Bern*

— aber das gehört nicht hierher und ist vor allen auch noch nicht ganz

spruchreif, so daß wir es nicht ausplaudern wollen.

Die Ansage ist übrigens eine unterschätzte Arbeit, die an Wissen und Können die höchsten Ansprüche stellt!

Wenn die Frau heute noch nur verein-

zelt bei den Sendegesellschaften anzutreffen ist, so kann man doch beobachten, daß immer

*Die sprachkundige Ansagerin des Prager Radiojournals, Marie Magdala Tomanová, die viele unserer Leser sicher schon beim Fernempfang gehört haben.*

Arch. d. Radiojournale Prag

